

Les protestations des Indiens éveillent un grand mouvement de solidarité en Colombie



Bogota, 29 mars, (RHC).- Des congressistes, des intellectuels, des personnalités politiques de l'opposition et plus de 300 organisations sociales de la Colombie ont exprimé leur soutien aux manifestations des Indiens dans le sud-ouest du pays pour la défense de leurs droits.

Une cinquantaine d'élus colombiens de tous les partis représentés au Congrès font depuis hier un sit-in devant la Maison de Nariño, siège de l'exécutif colombien.

Ils exigent au président Ivan Duque d'entamer le dialogue avec les leaders Indiens.

Giovanni Yule, porte-parole du Conseil régional indien dans le département du Cauca, a fait état de la préoccupation des communautés indiennes à cause du refus du président de les écouter et de la forte militarisation de la zone.

Plus de 20 mille Indiens exigent le respect des terres qui leur appartiennent depuis toujours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187118-les-protestations-des-indiens-eveillent-un-grand-mouvement-de-solidarite-en-colombie>



Radio Habana Cuba